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若葉香る時期となりました。学校の周
囲の山々には若葉が生い茂り，校庭の草
花も美しい花を咲かせています。今月は
地域との合同の運動会が開催されます。
若葉のはつらつとした印象と重なるよ
うな子供達の姿を見て頂き，思い出に残
る「よい１日」にしたいと思います。 
さて，新年度がスタートし，約１ヶ月

が経過しました。４月は始業式，入学式
に始まり，授業参観・ＰＴＡ総会，家庭
訪問と円滑な教育活動のスタートにあ
たっては不可欠な行事が多い月でもあ
りました。保護者の皆様にはご協力を賜
り感謝申し上げます。 
児童会活動の「１年生を迎える会」で

は，５・６年生が中心となり会を立派に
すすめることができました。馬籠小学校
のリーダーとしての自覚が表れてきて

いると感じました。今月に開催される運
動会も立派なリーダーシップを見せて
くれることと思います。また，このよう
な行事の中で，人前で「話す」こと，そ
してお話を「上手に聞く」場面が出てき
ますが，日常の授業の中での「訓練」を
意識するとともに，委員会活動や学校行
事でその「成果」が表れ，自信をもって
さらに伸びていけるように指導してい
きたいと思っています。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
授業参観・ＰＴＡ総会のあった４月２２日に学校評議委員会を開催いたしました。

ＰＴＡ顧問の大江前会長にも参加して頂きました。 
子供達の授業の様子や複式学級の指導の様子を見て頂き，今年度の学校経営や津谷

小学校との統合について説明をいたしました。委員の皆様からは「形だけでなく意味
も教えていくことが大切」，「学校の方針を明確にし，家庭や地域に協力してもらえる
ようにしていくべき」等貴重なご意見を頂きました。 

 
 
 
 ５月６日には，一般社団法人ラポール三重のご支援を
頂き，高学年でバブルサッカーを体験しました。当日は
ラポール三重の倉田理事長様とスタッフの中島様にご
指導を頂き，バブルサッカーのゲームを楽しみました。 
 当日は，気仙沼ケーブルネットワーク，河北新報の取
材もありました。また高学年の保護者も３名見学に来て
頂きました。ありがとうございます。 
 

「１年生を迎える会」伝言ゲームの様子 



 

●市教委・ＰＴＡ役員懇談会が開催   
 ５月９日（月）に津谷小学校において，市教委・ＰＴＡ役員懇談会が開催されました。 
 この会は，本校と津谷小学校の統合について必要事項を検討する「馬籠小学校・津谷
小学校統合準備委員会」の設置に先立ち，委員会の協議事項の確認や構成メンバー等を
決定するためのものです。この会で確認・決定されたことは以下のとおりです。 

●統合準備委員会の構成（各校とも） 

 ・ＰＴＡ会長，役員を含めた保護者代表７名 

 ・校長，教頭 

 ・学校区内地域代表３名 

 

●第１回の統合準備委員会の開催 

・日時：６月６日（月）午後７時から 

・会場：津谷小学校 

 
●統合準備委員会の協議事項 

通学路・通学方法，教育課程・学校行事，校名・校歌・校旗，運動着，ＰＴＡ組織等 

閉校式，統合式 等 

 白山小学校と鹿折小学校の統合準備会は，年４回開催されたということなので，２ヶ
月に１度のペースで開催される可能性が高いと思われます。また，準備会を前に，ＰＴ
Ａで検討しておくべき事も出てくることが予想されます。その際は，ご協力をお願いし
ます。 
また，教職員においては，本校と津谷小学校において，円滑な統合のために「統合推

進委員会」として「教育課程部会」，「交流部会」，「事務部会」を設置することになりま
した。これにより，連絡調整を図りながら，交流活動等を進めていきたいと考えていま
す。 
 

●今後の本校での取組 
ＰＴＡにおいても，統合に係り，統合記念誌，統合に係る式典等の行事について検討

や推進のための組織を編成することになりました。ＰＴＡの全会員が２つの組織のどち
らかに所属して頂くことになります。５月末か６月の上旬には第１回目の全体会を開催
したいと考えておりますので，ご参加をお願いいたします。 

 実行委員長（千葉会長）  
     参与：同窓会長，旧 PTA会長 

振興会長，評議員，校長等   
   

     

閉校事業記念式典部   閉校記念誌部 

部長（村上副会長）   部長（阿部副会長） 

ＰＴＡ会員 

●会場確保，案内状送付，参加者名簿作成 

 席次作成，当日の受付・進行等 

ＰＴＡ会員 

●業者選定，原稿依頼，写真借用 

編集・校正作業，記念誌の送付等 
    

事務長 教 頭 会 計 事 務 

 

  


